

LES INCORRUPTIBLES

Chers parents,

Nous sommes heureux de vous annoncer que notre établissement participe cette année au Prix des Incorruptibles. Premier prix littéraire décerné par les jeunes lecteurs, il a été créé il y a 26 ans par Sidney Habib, président de l'association, et Françoise Xenakis, aujourd'hui présidente d'honneur, avec pour ambition de (re)donner le goût de la lecture aux enfants. Il propose aux jeunes de toute la France, des DOM-TOM et de l'étranger, de lire des ouvrages sélectionnés selon leur niveau de lecture et de voter, en mai, pour leur livre préféré.

Attachés à ce projet, nous souhaiterions le développer en organisant, tout au long de l'année, des animations autour des lectures de vos enfants, des débats et un vote final qui s'inscrira dans le palmarès national.

Afin que vous puissiez, vous aussi, participer à cette aventure littéraire, nous organisons parallèlement depuis 5 ans un vote destiné aux adultes qui rencontre chaque fois un vif succès: cette année 15 783 adultes ont voté! En lisant les ouvrages de la sélection de votre enfant et en votant à la fin de l'année pour votre titre préféré, vous pourrez partager vos expériences de lecteur sur les mêmes ouvrages, échanger, débattre, critiquer. N'hésitez pas à remettre votre vote à l'enseignant sur papier libre avant le 21 mai 2015! Ce palmarès adulte permet de comparer les goûts littéraires des enfants et des adultes.

Nous vous souhaitons une excellente année de lecture et de partage!